



PASIÓN POR EDUCAR

**Nombre de alumno: Fabián Miguel Sánchez.**

**Nombre del profesor: Molina Román Sandy Naxchiely.**

**Nombre del trabajo: Mapa Mental.**

**Materia: Terapia de Familia y Pareja.**

**Grado: Noveno Cuatrimestre.**

**Grupo: "A"**

Comitán de Domínguez Chiapas a 19 de Junio del 2020.

En este ensayo daré a conocer las características de la familia de tres generaciones, ya que en mi núcleo familiar está conformado por esta misma. Como objetivo pretendo explicar y dar a conocer las relaciones y de qué manera trabaja este tipo de familia ya antes mencionado, si bien estamos pasando por alto dar a entender ¿Qué es familia? A continuación, se presenta una definición de ella.

Una familia es un grupo de personas unidas por el parentesco. Esta unión se puede conformar por vínculos consanguíneos o por un vínculo constituido y reconocido legal y socialmente, como es el matrimonio o la adopción. La familia es la organización social más importante para el hombre: el pertenecer a una agrupación de este tipo es vital en el desarrollo psicológico y social del individuo. (Raffino, 2020)

En mi familia es de tres generaciones, ¿Por qué? porque viven mis abuelos, padres y sus hijos de mis papás (Aquí entro yo con mi hermana), este tipo de familia es conocida por una característica principal aparte de tener tres generaciones viviendo dentro de una familia, es que los abuelos cubren el papel de los padres originales, es decir, los nietos son criados por los abuelos, ya que los padres por motivos económicos tienden a trabajar.

En este tipo de familia existe una organización de apoyo: es decir, los abuelos siguen ayudando a la economía familiar, también existe una cooperación en las tareas familiares, con esto, ellos se tienden a sentir importantes, en caso contrario se sentirán rechazados e inútiles. (Corona, 2020)

Efectivamente estoy de acuerdo en mi familia mis abuelos nos criaron a mi hermana y a mí, es curioso porque este patrón se vuelve repetir, ahora mis padres quienes ahora cumplen el papel no de abuelos sino de papás sustituyentes cuidan a los hijos de mi hermana. Doy un punto a favor a este tipo de familia a pesar de ser numerosa, la repartición del trabajo, los abuelos no quedan excluyentes y siguen colaborando con el trabajo, aunque menos pesado, me refiero a que cuidan a los nietos de este modo contribuyen a la participación en la familia.

Las relaciones que se presentan pueden variar, y digo variar ya que como personas tenemos sentimientos, emociones que actúan ante determinada situación, un ejemplo propio sería, yo mantengo una relación estable con cada integrante de mi familia, colaboro y apoyo en situaciones en la que pueda, posterior a eso, algunos detalles que se presentan como conflictos entre los integrantes la relación no se rompe ni fragmenta, lo que trato de decir que

como este tipo de familia están en constante interacción los vínculos se vuelven fuertes, manteniendo soluciones a lo que se presenta. Se entiende que las familias más numerosas son las de clase media baja y baja, a decir verdad, estoy de acuerdo con ello, ya que por la escasa preparación y poca información que se tiene acerca de la planificación las familias tienden a ser numerosas.

La cultura y el entorno social son influyentes en ello, principalmente en el ambiente que se encuentre la familia, mis abuelos que se crecieron con escasos estudios y conocimientos y la cultura que era cerrada en ese tiempo, tendían a casarse muy jóvenes, esto provocaba que las mujeres se embarazaran a muy temprana edad, pues mis abuelos tiene aún creencias antiguas, estas creencias que tienen sus antecedentes con mis ancestros, se han venido dando generación tras generación, es por eso que mis abuelos y mis padres no dejan ir a sus integrantes sino a unirlos y adherir a otros integrantes de familias distintas.

La manera en que trabajan los integrantes de mi estirpe es que todos aportan lo que pueden, es decir, todos aportan para lo domestico como comida, accesorios de la casa, trabajos que se realicen dentro de ella, pero sin olvidar ser independientes, somos como el holon individual uno siendo todo.

Para concluir propongo que este ensayo se haga más extenso, que tenga una metodología cualitativa o cuantitativa en la que se vean reflejados datos de cómo funciona las familias de tres generaciones, dirijo mi ensayo y mi experiencia dentro de este tipo de familia a cualquier tipo de público, otra de mis propuestas es que promovamos la información en culturas donde no se den este tipo de datos, lo que permitirá dar una amplia gama de investigación en estas familias ya que normalmente estas se dan en clases bajas y medias bajas.

## Bibliografía

Corona, V. (19 de Junio de 2020). *Familia de tres generaciones*. Obtenido de SCRIBD:  
<https://es.scribd.com/document/178983354/Familia-de-tres-generaciones>

Raffino, M. E. (19 de junio de 2020). *Concepto de familia*. Obtenido de <https://concepto.de/familia/>